

【学校教育目標】

多様な他者と協働しながら、より良いものを創り出そうとする児童の育成

6月の校長講話:「戦後80年」と、関連して「SDGs」について子どもたちへ話をしました。

**80年まえ、
沖縄で戦争が
ありました。**



**沖縄戦では、地上戦で
24万人余の尊い命が失われました**

**6月23日
慰霊の日**



宜野湾市ホームページ



戦後80年!
沖縄では、激しい地上戦があり、多くの尊い命が失われました。「平和の礎(いしじ)」には、沖縄瀬などで亡くなった方のお名前が、国籍や民間人、軍人の区別なく刻まれています。

6月に入り、毎日登校時間や給食時間に「月桃の花」が流れています。

6月18日2校時は5・6年生。19日3校時は1年生から4年生で平和集会有り、それぞれ講師を招いて、戦争・平和について考えました。宜野湾市ホームページにも、体験者インタビューや宜野湾市戦跡MAPがあり身近で戦争や平和について考えることができます。

慰霊の日など、ご家庭でも戦争や平和について考える機会として下さい。

**学校で、家族で
平和について
考えましょう!**



PTA 作業

6月1日(日)に第1回PTA作業がありました。第1回は1・3・5学年の保護者、職員、スポーツ少年団、地域の皆さんに参加して頂き、予定していた範囲の作業を終了させることが出来ました。参加した皆さんご協力有難うございました。第2回は2・4・6学年対象(10月予定)、第3回は全学年対象(3月予定)で実施することになっています。

児童が安心・安全に過ごせる環境整備へのご理解ご協力をお願いします。尚、今回都合により参加できなかった方、次回のPTA作業への参加も可能ですのでよろしくお願い致します。

☆授業参観☆

6月17日(火)の授業参観へのご参加有難うございました。多くの保護者の皆様に参加して頂き、子どもたちも楽しそうに学習に取り組んでいました。

今後も、多くの保護者の皆様のご参加をお願いします。

平和といえば・・・? SDGs



**みんなが、
廊下や階段を走ったり、
たたいたり、けんかしたり、嫌なことを
言ったりするより?**



**スリッパを並べる、忘れ物、落とし
物をしない方法を考えるのって、
そんなにむずかしい?** SDGs



あなたは どうしている?

こんな日がありました! SDGs



**いろいろな人に、
さわやかあいさつを!** SDGs

あいさつは、
大切なコミュニケーションです。



**明るい声で
顔をみて**

- 相手を見て、あいさつしよう
- 廊下は、あるいて移動しよう
- 相手の嫌がることはやめよう (悪口、たたく、ける、いじわる)
- 持ち物は大切にしよう
- スリッパをそろえよう

SDGs!みんなが幸せになるための目標(ゴール)について5月の講話でも取り上げましたが、今回は確認をしました。

目標16(平和と公正をすべての人に)について、廊下を走ったり、相手が嫌がること(たたいたり、けんかしたり、嫌なことをいったりする)はやめよう。目標4(質の高い教育をみんなに)についていろいろな人に、さわやかに挨拶し、コミュニケーションを大切にしよう。目標12(つくる責任つかう責任)について持ち物を大切に、スリッパをそろえよう。と話しました。

少しずつ意識してきているように感じます。

「廊下はあるこう」という声が多くなってきています。また、スリッパが並んでいることも多くなってきています。

相手意識を持ち、責任を果たすことで、より良い宜野湾小学校になるよう、子どもたちと取り組んでいきます。

ご家庭でも、ご理解ご協力をおねがいします。

SDGs(えすでいじーず)は、みんなが幸せになるための目標(ゴール)



☆徒歩登校のすすめ☆

宜野湾市教育委員会では「徒歩登校」をすすめています。児童の体力向上、規則正しい生活、危機管理能力を高めることに繋がるそうです。ご理解ご協力をおねがいします。

また、登下校時には、安全のために横断歩道や歩道橋を利用するよう、子どもたちに話しています。ご家庭でも、登下校時や出かける時は、横断歩道や歩道橋を利用するよう、話し合ってください。